

# みんなのひばり



## —デイケア新聞—

2024年(令和6年)12月号

医療法人 武川会  
TAKEKAWA

—介護老人保健施設—

長期入所・(介護予防)短期入所療養介護  
(介護予防)通所リハビリテーション  
(介護予防)訪問リハビリテーション

—居宅支援—

ひばり苑指定  
居宅介護支援事業所

—併設・武川病院—

外科/消化器科/肛門科  
整形外科/内科

## サザエさんダンス&南京玉すだれ

敬老会でお披露目する予定だった職員の余興を、先日、デイケアのご利用者の皆様の前でやっと披露させていただきました。全員がサザエさんの顔をした「サザエさんダンス」は、そのなんとも言えない表情と動きが相まって、みなさん、クスクス笑いが止まらない様子でした。そして、デイケア介護科長が披露したのは、日本オリジナルの大道芸のひとつである「南京玉すだれ」です。日本南京玉すだれ協会によると、発症は富山県と言われているそうです。長さのある竹製のすだれを持って、歌に合わせてすだれを変化させていく芸ですが、大変見事な一芸に会場からは大きな拍手が沸き起こりました。



## ものづくり～作品紹介～

デイケアでは、利用中に様々な“ものづくり”をしています。今回は、秋の風物詩でもある「かかし」や冬の「クリスマス飾り」を利用者の皆様と一緒に制作しました。かかしの表情は「へのへのもへじ」の文字遊びで描かれていますが、大変ユニークなお顔です。クリスマス飾りも早速玄関に飾りました。ぜひご覧ください。



# 秋の芸術コンテスト

施設の秋のイベントとして「秋の芸術コンテスト」が開催されました。デイケアのご利用者の皆様や職員からも作品が応募され、たくさんの素敵な作品が施設内1階に展示されました。コンテストということもあり、皆様の投票を経て、見事デイケアの利用者様と職員の作品が受賞作品に選ばれました！



## ひばり苑・掲示板

### 御挨拶

令和6年もあっという間に時が過ぎ、もう12月を迎えました。ご利用者・ご家族の皆様におかれましては、本年もひばり苑をご利用いただき誠にありがとうございました。ひばり苑デイケアでは、ご利用者の皆様の在宅生活がより楽しく、より健やかに過ごしていただけるよう、わたしたちに出来ることを考え、日々試行錯誤しながらも最善の介護サービス・リハビリテーションが提供できるよう努めてまいりました。この1年、至らない点多々あったかと思いますが利用者の皆様の笑顔を大切に想う気持ちは誰にも負けないデイケアです。引き続き、当苑のデイケアを何卒よろしくお願ひ致します。来年もまた笑顔でお会いできることを心より楽しみにしております。

### 年末年始のお休み

**年末年始のデイケアのお休みは、令和6年12月28日(土)**

**～令和7年1月5日(日)まで**です。暦の関係で少し長いお休みとなりますが体調にはくれぐれもお気をつけてお過ごしください。また、1月からの利用やお休みに関するご連絡については1月6日(月)の朝にご連絡いただければと思いますが、その他の緊急連絡がある場合にはひばり苑入所フロアは年末年始も営業しておりますので、まずはひばり苑までご一報いただきますようお願い申し上げます。



## ウエス (はぎれ布)

ありませんか？

ご家庭で使わなくなったタオルやシーツ・綿素材の衣類等はありませんか？**現在、感染対策等で使用する機会が増えており、ウエスが不足しています。**当苑では介護や清掃の際に20cm×15cm四方にカットして再利用しています。不要なものがあればぜひご寄贈頂ければありがたいです。



医療法人武川会 介護老人保健施設ひばり苑

通所リハビリテーション (デイケア)

〒409-3852 山梨県中巨摩郡昭和町飯喰 1277

電話：055-275-9511 FAX：055-275-9512

